
Грамматика французского языка 

 

  www.skypeprof.ru  

 

Женский род прилагательных 

 

1. + e  

Основной случай: прилагательное мужского рода принимает -e 

grand – grande, petit – petite, joli – jolie, carré – carrée, espagnol – espagnole 

 

2. e = e 

прилагательное мужского рода, оканчивающееся на e не изменяется 

rouge, beige, jeune, russe, facile 

 

3. - x → - se 

dangereux – dangereuse, curieux – curieuse 

 

4. - f → - ve 

actif – active, neuf – neuve, positif – positive 

 

5. - eur → - euse 

travailleur – travailleuse, fumeur – fumeuse  

 

6. - er → - ère 

premier – première, dernier – dernière 

 

7. - c → - que 

public – publique, grec – grecque 

 

8. Прилагательные на -el, -en, -ien, -on удваивают конечную согласную + e 

naturel – naturelle, éuropéen – éuropéenne, ancien – ancienne, bon – bonne 

 

 

Исключения :  

 

beau – belle    vieux – vieille 

nouveau – nouvelle  gros – grosse 

bas – basse    long – longue 

sec – sèche    frais – fraiche 

blanc – blanche   gentil – gentille 

doux – douce   fou - folle 

 

 

Несколько прилагательных имеют две формы мужского рода: 

 

Beau/bel : un beau garçon, un bel homme 

Vieux/vieil : un vieux monsieur,  un vieil acteur 

Nouveau/nouvel : un nouveau journal, un nouvel ordinateu 

fou/fol: un fol amour 
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